

PENGANTAR METODOLOGI PENELITIAN PENDIDIKAN DAN PENGEMBANGAN INSTRUMEN PENELITIAN

Selasa, 22 November 2022, 13:53 WIB, Oleh: Dr. Dwi Setiyadi, M.M., Dr. V. Teguh Suharto, M.Pd.

Bab I, Konsep Penelitian, terdiri dari: pengertian penelitian, sikap ilmuwan terhadap masalah, cara mencari kebenaran, konsep penelitian pendidikan, tugas penelitian pendidikan dan jenis-jenis penelitian.

Bab II, Metode Penelitian Kuantitatif, terdiri dari: tempat dan waktu penelitian, data dan variable penelitian, populasi dan sampel penelitian, teknik pengumpulan data dan instrument penelitian, metode penelitian, disain penelitian dan teknik analisis data.

Bab III, Metode Penelitian Kualitatif, terdiri dari: tempat dan waktu penelitian, bentuk dan strategi penelitian, sumber data penelitian, teknik pengumpulan data, teknik cuplikan atau sampling, validasi data dan teknik analisis data.

Bab IV, Penelitian Tindakan Kelas, terdiri dari: pengertian penelitian tindakan kelas, tujuan penelitian tindakan kelas, hasil penelitian tindakan kelas, ciri khusus penelitian tindakan kelas, manfaat penelitian tindakan kelas, tahapan penelitian tindakan kelas, prinsip-prinsip penelitian tindakan kelas, prosedur pelaksanaan penelitian tindakan kelas, langkah-langkah penetapan focus penelitian tindakan kelas, perencanaan tindakan, pelaksanaan tindakan dan observasi interpretasi, analisis dan refleksi, rencana tindak lanjut, Menyusun usulan penelitian tindakan kelas, sistematika laporan penelitian tindakan kelas, penjelasan isi laporan penelitian tindakan kelas dan penutup.

Bab V, Pengembangan Instrumen Penelitian, terdiri dari: pengertian instrument, langkah-langkah penyusunan dan pengembangan instrumen, validitas instrumen pengukuran, reliabilitas instrument penelitian, simpulan dan contoh pengembangan instrument penelitian.

Berita UNIPMA

1. [UNIPMA HADIRKAN MOBIL KAS KELILING BNI UNTUK PEMBAYARAN UKT SEMESTER GENAP 2024/2025](#)
2. [PUNCAK DIES NATALIS FKIP KE-8 UNIPMA, RAGAM SENI, BAZAR, DAN PRESTASI](#)
3. [KUNJUNGAN INDUSTRI DAN PENGABDIAN MASYARAKAT, DOSEN SERTA MAHASISWA D3 MANAJEMEN PAJAK UNIPMA BANTU TINGKATKAN UMKM PABRIK TAHU DI KABUPATEN NGAWI](#)
4. [DEKAN CUP DIES NATALIS FKIP UNIPMA KE-8, WUJUDKAN MAHASISWA BERPRESTASI DAN BERDAYA SAING](#)
5. [PROGRAM ICT UNIPMA, PELUANG BELAJAR DI LUAR NEGERI UNTUK MAHASISWA](#)